

Crean el Instituto Latinoamericano de Cultura Digital (El Financiero 25/05/10)

Crean el Instituto Latinoamericano de Cultura Digital (El Financiero 25/05/10)(Adrián Arias) Martes, 25 de mayo de 2010 A fin de fomentar el correcto uso de Internet y las tecnologías de información (TI), diversos especialistas en la materia lanzaron el Instituto Latinoamericano de Cultura Digital (Ilcudi) para dotar de información a los cibernautas con el objetivo de que estén menos expuestos a los múltiples riesgos que implica navegar por la red, como la extorsión y robo de identidad. "México está rezagado en materia de cultura digital; la finalidad del Instituto es darle las herramientas necesarias a los usuarios de Internet y TI para propiciar un uso más seguro y eficiente de estas tecnologías", comentó Ernesto Valdés Díaz, director general del Ilcudi. Explicó que naciones latinoamericanas como Argentina, Chile y Colombia reportan un mayor nivel de penetración de banda ancha y, por ende, cuentan con más herramientas para explotar estos recursos, por lo que México debe apegarse a estas prácticas para reducir la brecha digital. Consideró necesario impulsar un esquema de autorregulación de Internet en el país, en donde tanto autoridades como proveedores definan las medidas específicas que den seguridad a los cibernautas y así evitar que se sigan cometiendo actos ilícitos como la pornografía infantil o la estafa virtual. Mencionó que el Ilcudi utilizará las distintas redes sociales para difundir algunas medidas de seguridad que los usuarios pueden adoptar, a fin de convertir la navegación por Internet en una "experiencia constructiva" que contribuya con el desarrollo de la sociedad. Valdés agregó que buscarán la formulación de convenios con las secretarías de Educación Pública, Comunicaciones y Transportes y el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes, para lograr una mayor difusión de las actividades del Ilcudi.